

31.05.06



Festival in Günzburg: junge Akkordeonspieler im Legoland.

Foto: privat

Konzert mit 1400 Musikern

Steinbacher Akkordeonspieler beim Festival im Legoland

Backnang (fw) – Im Rahmen der Bayerischen Orchestermeisterschaften fand das Festival „Klingende Tasten“ im Legoland Deutschland in Günzburg statt. Bei diesem Festival beteiligte sich das zweite Orchester des Akkordeon-Rings Steinbach mit 14 Musikanten unter der Leitung ihres Jugendleiters Bernd Zweigle.

Kaum zu glauben, doch nach einer verregneten Anfahrt war den jungen Musikern das Wetter wohlgesonnen, sobald sie im Legoland angekommen waren. Der Akkordeon-Ring Steinbach spielte im sogenannten Dinogrill und begeisterte das Publikum mit Stücken wie „O when the saints“ und „Marmor Stein und Eisen bricht“. Die Musikstücke hatte der Diri-

gent Walter Krebs speziell auf den Ausbildungsstand der einzelnen Schüler hin zugeschnitten. Höhepunkt des Festivals Klingende Tasten war für alle Beteiligten das gemeinsame Musizieren mit 1400 Spielern im Miniland zwischen den Legobauwerken. Unter der Leitung von Landesdirigent Stefan Hippe, der von der Fahrbahn des Tret-O-Mobils aus dirigierte, wurden mehrere Stücke aufgeführt.

Danach hatten die Musiker Gelegenheit, selbst Fahrgeschäfte, Shops und die aus Lego gebauten Häuser anzuschauen. Als ein besonders attraktiver Anziehungspunkt erwies sich dabei die aus Lego nachgebaute Allianz-Arena, das neue Münchner Fußballstadion.